

08 mar 2004 -01:00

Retour B-FAST du Maroc le 02.03.2004

Retour B-FAST du Maroc le 02.03.2004

Retour B-FAST du Maroc le 02.03.2004

B-FAST, le dispositif d'intervention rapide du gouvernement belge, est revenu du Maroc le 2 mars 2004. B-FAST est venu en aide à la population d'Al Hoceima, touchée par un tremblement de terre, sur la demande du Ministre des Affaires étrangères Benaïssa adressée au Ministre des affaires étrangères Louis Michel. Les premiers résultats de l'intervention "Maroc 2004" s'avèrent extrêmement positifs. En l'espace d'une semaine B-FAST a déployé quelque 600 tentes qui fournissent un abri bienvenu à 3000 sinistrés. Parmi les sans abris soulagés, on relèvera en particulier les 500 survivants du village difficile d'accès d'Aït Abdel Aziz, qui a été complètement dévasté par le tremblement de terre. L'opération doit en grande partie son succès au fait que la Belgique fut l'un des rares pays à avoir proposé son assistance sous forme de tentes d'hiver, qui répondaient aux besoins les plus pressants de la population. Aussi bien les secours fournis par B-FAST furent-ils particulièrement appréciés par les Marocains sans abri, qui prirent une part active au déploiement des tentes sur divers sites. La collaboration avec les autorités locales fut parfaite en tous points, que ce soit avec la municipalité d'Al Hoceima ou avec la Fondation Mohammed V. Quant à S.M. le Roi Mohammed VI, il honora de sa visite l'équipe B-FAST lors de son séjour à Al Hoceima.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be